

Es México último en banda ancha móvil (Reforma 07/02/13)

Es México último en banda ancha móvil (Reforma 07/02/13) Sólo Turquía tiene una penetración más pobre a la nacional en banda ancha fija Por Carla Martínez Cd. de México México (07 febrero 2013).- México ocupa el último lugar en penetración de banda ancha móvil de los 34 países que conforman la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE). De acuerdo con la última actualización de cifras del organismo, a junio de 2012, México contaba con 9.8 usuarios por cada 100 habitantes quedando por debajo de Hungría, que tiene 13.5 usuarios por cada 100 habitantes; Turquía, con 14.4 usuarios; Chile, con 22.4 cibernautas, y Bélgica, con 25.9 usuarios por cada 100 habitantes. El ranking lo lidera Corea con 104.2 usuarios, seguido de Suecia con 101.8 usuarios, países que rebasan el 100 por ciento de penetración móvil por cada 100 habitantes. En el caso de banda ancha fija, México se colocó en el penúltimo sitio con 11.1 usuarios por cada 100 habitantes, sólo por encima de Turquía, que tiene 10.4 usuarios por cada 100 habitantes. Sin embargo, el País sigue por debajo de Chile, que sumó 12.2 internautas fijos por cada 100 habitantes; Eslovaquia, con 14.2 usuarios, y Polonia, con 14.5 usuarios. Los países con mayor penetración de banda ancha fija según la OCDE son Suiza, con 41.6 usuarios por cada 100 habitantes; Holanda, con 39.4 usuarios, y Dinamarca, con 38.3 usuarios por cada 100 habitantes. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo